

## Pressemitteilung für die 18. KW 2014

### 1.) Abteilung Wandern / 38. Internationale Elztalwanderung in Monreal vom 10. bis 11. Mai 2014 im Rahmen der „Biologischen Vielfalt“

Zum 38. Male richten die Wanderfreunde bzw. Sportfreunde Monreal/Reudelsterz die Internationale Elztalwanderung aus. Start und Ziel ist wie in den vergangenen Jahren jeweils das Sportlerheim in Monreal. Zu den ausgewählten Wanderstrecken von 5, 10 und 20 km kann an beiden Tagen jeweils zwischen 7.00 – 13.00 Uhr gestartet werden, Zielschluss ist um 17.00 Uhr.

Wie bereits im vergangenen Jahr steht auch die diesjährige Elztalwanderung unter dem Motto der „**Biologischen Vielfalt**“. Wandern heißt, mit der Natur verbunden zu sein. Wir erleben ihre Vielfalt – den Pflanzenreichtum rechts und links des Wanderweges und die vielen Tierarten in Feld, Wald und Flur. Hierzu hat der DVV den Sonderstempel „Baum des Jahres“ aufgelegt, welcher eine Grafik mit dem Schriftzug „Traubeneiche“ beinhaltet. Die Sonderwertung „Biologische Vielfalt erleben“ wird vom Bundesamt für Naturschutz unterstützt. Neben dem sportlichen und gesundheitlichen Aspekt dieser Veranstaltung möchten wir hier insbesondere den sozialen Aspekt in den Mittelpunkt stellen. Wenn auch in allen Lebensbereichen die Individualität des Menschen in den Mittelpunkt gerückt wird, haben doch das Volkswandern und insbesondere die Wandertage am Wochenende einen hohen sozialen Stellenwert. In Einklang mit unserer atemberaubenden Naturlandschaft können Kontakte gepflegt, Meinungen ausgetauscht und Freundschaften entstehen.

Allen Gästen können wir bereits jetzt versprechen, dass von den Organisatoren wieder viele schöne Blickpunkte und reizvolle Wanderstrecken um den schönen Eifelort ausgewählt wurden. Nicht ohne Grund wurde 2011 der Traumpfad „Monrealer Ritterschlag“ als Deutschlands schönster Wanderweg prämiert.

Wir möchten uns an dieser Stelle bereits bei den zumeist örtlichen Sponsoren für die finanzielle Unterstützung dieser weit über die Verbands- und Kreisgrenzen hinaus bekannte und geschätzte traditionsreiche Wanderveranstaltung bedanken und rufen auch die Dorfbevölkerung von Monreal und Reudelsterz dazu auf, die Wanderstiefel zu schnüren. Wer nicht wandern möchte oder kann ist ebenfalls herzlich zu Kaffee und Kuchen im Sportlerheim willkommen.

Für das leibliche Wohl ist wieder bestens gesorgt. Neben deftigen Speisen bieten die Sportfreunde wieder ein **reichhaltig bestücktes Kaffee-/Kuchenbuffet** an. Da dies aber nur mit der Hilfe vieler Vereinsfreunde und Gönner möglich ist, bitten wir die backfreudigen Frauen und Männer den Verein mit einer **Kuchenspende** zu unterstützen. Der Kuchen kann an folgenden Stellen bzw. bei nachfolgenden Personen abgegeben werden:

- am Wandertag selbst ab 6.30 Uhr im Sportlerheim Monreal,
- in Monreal bei Rosmarie Buschwa (Tel.: 02651/1247) oder
- in Reudelsterz bei Hannelore Theisen (Tel.: 02651/72264).

(Anm.: Um die Rückgabe Ihrer Kuchenplatten bzw. Hauben zu erleichtern, versehen Sie diese bitte mit Ihrem Namen!)

Da eine derartige Veranstaltung nur unter Mithilfe der Vereinsmitglieder gestemmt werden kann, rufen wir hiermit zur **tatkräftigen Mithilfe beim Aufbau am Donnerstag, 08.05.2014 (ab 18.00 Uhr) bzw. Freitag, 09. Mai 2014 (ab 15.00 Uhr)** auf. Der Abbau findet unmittelbar nach Ende der Veranstaltung am Sonntag, 11. Mai 2014, statt.

**Rückfragen bzw. Meldungen hinsichtlich der Mithilfe** sowie für die Übernahme eines Dienstes während der Veranstaltung richten Sie bitte an den 2. Vorsitzenden Uwe Thelen (Tel. 02651/902024) bzw. den Wanderwart Ludwig Wolf (Tel. 02651/5194).

Für Ihre tatkräftige Mithilfe bedanken wir uns bereits im Vorfeld der Veranstaltung recht herzlich und wünschen allen Beteiligten einen guten Verlauf.

## 2.) Abteilung Wandern – Wandertermine Mai 2014

Die Wanderfreunde verweisen auf die noch im Mai 2014 geplanten Veranstaltungen bei den befreundeten Wandervereinen. Hierbei handelt es sich um folgende Daten:

03./04.05. in Dietkirchen  
03./04.05. in Ramstein / Reinsfeld  
10./11.05. in Monreal (siehe Pressemitteilung)  
17./18.05. in Idstein-Wörsdorf / Weiler  
17./18.05. in Kirchen-Freusberg  
18.05. in Landscheid / Niederkail  
24.05./25.05. in Bendorf  
24.05./25.05. in Longuich

29.05. in Ebernhahn

31.05./01.06. in Bingen-Kempton

31.05./01.06. in Reichweiler

Rückfragen hinsichtlich der Teilnahme sowie Abfahrtszeiten richten Sie bitte an den Wanderwart Ludwig Wolf (Ettringen) unter der Tel.-Nr. 02651/5194, an Ferdinand Theisen (Reudelsterz) unter der Tel.-Nr. 02651/72264 oder Paul Buschwa (Monreal) unter der Tel.-Nr. 02651/1247.

### **3.) Spielbetrieb Seniorenmannschaft Kreisliga C Mayen – Niederlagenserie reißt nicht ab / Sportfreunde in akuter Abstiegsgefahr**

Durch die Niederlagenserie in der Auswärtspartie gegen den SC Saffig II (3 : 0), dem Nachholspiel auf heimischen Platz gegen den SV Alzheim (1 : 4) bzw. der letzten Heimpartie gegen die SG Mendig/Bell III (2 : 3) hat sich die Elf um Kapitän Henrik Höfker in akute Abstiegsgefahr manövriert. Insbesondere in der Auswärtspartie gegen den SC Saffig II stand man komplett neben sich und leistete kaum Gegenwehr. In den vergangenen Spielzeiten war zwar die Auswärtsbilanz ebenfalls nicht die Beste, jedoch ging man in den Heimspielen überwiegend als Sieger vom Platz. Auf diese Heimstärke kann man jedoch in der laufenden Spielzeit kaum bauen, denn nach den zahlreichen Spielerausfällen, insbesondere im so wichtigen Prunkstück der Mannschaft von Trainer Thomas Theisen in den vergangenen Jahren, der Offensivabteilung, waren Tore letztlich Mangelware. Hinzu kam, dass durch eine gravierende Fehlerquote im Mittelfeld- und Abwehrbereich die gegnerischen Mannschaften regelrecht zum Tore schießen eingeladen wurden. Diese Verunsicherung war in den beiden letzten beiden Heimspielen gegen den SV Alzheim und die SG Mendig/Bell III deutlich zu sehen. Insbesondere Torjäger Thorsten Schössler, der sich gegen die SG Löff eine Bänderdehnung im Fuß zuzog, fehlt nach dem Weggang von Youngstar Timo Theisen – wechselte in der Winterpause zum SV Rheinland Mayen – an allen Ecken und Kanten. Hier besteht die Hoffnung, dass Schössler in den vier letzten Spielen wieder eingesetzt werden kann.

Durch die ständig wechselnden Aufstellungen, bedingt durch Spielerausfälle und Verletzungen von Leistungsträgern, fand die Mannschaft zuletzt nicht zur gewohnten Spielstärke und steht in den letzten vier Spielen der Saison 2013/2014 mit dem Rücken zur Wand. Will man nicht noch weiter in den Tabellenkeller abrutschenden, so ist in den nächsten zwei Paarungen gegen den SC Wassenach bzw. die SG Mailfeld II eine volle Punktausbeute bereits Pflicht, denn gegen den Ligaprimus und Tabellenführer SG Löff

wäre ein Erfolg auf fremdem Platz mehr als eine Überraschung. Als hätte man bei der Spielansetzung für die laufende Saison eine gewisse Vorahnung gehabt, findet das finale Spiel am 25.05.2014 gegen den Lokalrivalen SV Kürrenberg statt, der nach einer starken Rückrunde zwar wieder den Anschluss ans Tabellenmittelfeld geschafft, jedoch noch nicht das rettende Ufer erreicht hat und somit ebenfalls auf jeden Punkt angewiesen ist. Dies hätte der beste Krimiautor nicht besser hinbekommen, denn in dieser Paarung ist aus den Erfahrungen der letzten Jahre immer eine entsprechende Brisanz vorgegeben. Die Verantwortlichen hoffen jedoch an dieser Stelle, dass beide Vereine zu diesem Zeitpunkt bereits die Klasse gesichert haben und man so das Derby aus beiden Blickrichtungen wesentlich entspannter angehen kann.

Die **letzten Paarungen der Kreisliga C Mayen in der Saison 2013/2014** sind wie folgt terminiert:

- **Samstag, 03.05.2014, Auswärtsspiel gegen den SC Wassenach (Anpfiff 17.00 Uhr, Hartplatz Nickenich);**
- **Mittwoch, 07.05.2014, Heimspiel gegen SG Maifeld II (Anpfiff 19.30 Uhr);**
- **Sonntag, 18.05.2014, Auswärtsspiel gegen SG Löff (Anpfiff 12.00 Uhr);**
- **Sonntag, 25.05.2014, Heimspiel gegen SV Kürrenberg (Anpfiff 12.00 Uhr).**